

RECETTES PROVENANT DES ANNONCES COMMERCIALES

Année	No.	Recettes Par numéro
1905	12	\$30.00
"	12	50.00
"	13	200.00
"	13	25.00
"	13	15.00
"	13	50.00
"	13	20.00
"	14	50.00
"	14	20.00
"	17	10.00
"	18	50.00
Total		\$520.00

RECETTES PROVENANT DES RAPPORTS ANNUELS

Année	No.	Rapport	Recettes Par numéro
1905	3	Service des alarmes d'incendie.	\$18.00
"	5	Eclairage	39.38
"	6	Greffier de la Ville	11.03
"	7	Parcs	9.45
"	10	Juge Taschereau	66.15
"	14	Inspecteur des chaudières	5.52
"	23	Cour du Recorder	47.30
"	26	Police	65.00
Total			\$262.73

ABONNEMENTS

Durant ce semestre, le nombre des nouveaux abonnements a été approximativement de 80, soit à \$2 par abonnement \$160.00

RECETTES TOTALES

Annonces de la Corporation	\$1,376.00
Annonces commerciales	520.00
Rapports annuels	262.73
Abonnements	160.00
Total semestriel	\$2,318.73

EXPLICATIONS

1.—Les recettes provenant des annonces de la Corporation sont réalisées par le fait que la publication de ces annonces dans *La Gazette Municipale*, dispense la Ville d'un certain nombre d'insertions d'annonces dans les journaux de la ville.

2.—Les recettes réalisées par la publication des rapports annuels dans *La Gazette Municipale* portent simplement sur des économies qui ont été effectuées d'autre part. Les rapports annuels sont maintenant publiés dans *La Gazette Municipale* et en brochures à un prix plus bas que celui auquel la Ville publiait autrefois ces rapports en brochures seulement. Ce bénéfice est devenu possible par le double usage qui se fait des matières composées; les matières composées pour *La Gazette Municipale* servent en effet ensuite à la confection des brochures. Mais il doit être entendu que les dépenses de *La Gazette Municipale* doivent être naturellement plus élevées par le fait qu'elle se charge de la publication des divers rapports annuels. La Ville aurait à payer autre part la publication des rapports annuels s'ils n'étaient pas publiés dans *La Gazette Municipale*. C'est ainsi que la Ville a dû payer \$800.00 à la firme qui a publié les rapports du Contrôleur et du Trésorier de la Ville. Le rapport annuel de la Voirie, publié successivement dans *La Gazette Municipale* et en brochure, n'atteindra pas ce montant de \$700.00, bien que ce rapport soit aussi volumineux que ceux réunis du Contrôleur et du Trésorier. Je crois pouvoir ajouter que durant les mois à venir seront plus considérables les recettes de *La Gazette Municipale*, puisque les plus importants rapports annuels auront déjà été publiés.

Enfin, je désire assurer à MM. les échevins que les états que je produis dans ce rapport sont tirés des comptes audités et approuvés par le contrôleur de la Ville. La sous-commission des Impressions reçoit chaque mois un rapport sur les affaires de *La Gazette Municipale*.

CLIFFORD SMITH,
Assistant-rédacteur.

HÔTEL DE VILLE,
28 août, 1905.

EARNINGS BY COMMERCIAL ADVERTISEMENTS

Year	Issue No.	Total Earnings Per Number.
1905	12	\$30.00
"	12	50.00
"	13	200.00
"	13	25.00
"	13	15.00
"	13	50.00
"	13	20.00
"	14	50.00
"	14	20.00
"	17	10.00
"	18	50.00
Total		\$520.00

EARNINGS BY ANNUAL REPORTS

Year	Issue No.	Nature of Report.	Total Earnings Per Number.
1905	3	Fire Alarm Department	\$18.00
"	5	Light Department	39.38
"	6	City Clerk's Report	11.03
"	7	Superintendent of Parks	9.45
"	10	Justice Taschereau Report	66.15
"	14	Boiler Inspector's Report	5.52
"	23	Recorder's Court Report	47.30
"	26	Chief of Police Report	65.00
Total			\$262.73

SUBSCRIPTION LIST

During this period the number (approximate) of new subscribers was 80. This at \$2 a number \$160.00

TOTAL EARNINGS.

Corporation Adds	\$1,376.00
Commercial Adds	520.00
Annual Reports	262.73
New Subscribers	160.00
Total for 26 Nos.	\$2,318.73

EXPLANATION OF EARNINGS

1.—The amount earned by Corporation adds is saved by fewer insertions in outside papers.

2.—The money earned by publishing annual reports in the *Gazette* simply means savings in other directions. The annual reports are now brought out in the *Gazette* and in pamphlet form at somewhat less cost than the city formerly printed the reports in pamphlet form alone. This saving to the city is possible as the *Gazette* type is used for the pamphlet form. It will be readily understood that if the *Gazette* assumes the cost of the various annual reports that its expenditure must be larger. The city would have to pay for the printing of the annual reports were they not brought out in the *Gazette*. For instance the Comptroller and City Treasurer's reports were printed by an outside firm and the cost to the city was about \$800. The Road Annual Report, published in the *Gazette* and in pamphlet form, will not cost this sum, although the report is as large as that of the Comptroller and Treasurer. I might add that during the ensuing few months the earnings of the *Gazette* will be much greater as the big annual reports are now being published.

I desire to inform the aldermen that the above figures are made up from books audited and approved by the city comptroller. Monthly reports are made to the printing committee of the affairs of the *Gazette*.

CLIFFORD SMITH,
Assistant Editor.

CITY HALL,

Aug. 28, 1905.